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https://www.bild.de/politik/inland/politik-inland/experten-warnen-vor-

terror-haben-hunderttausende-antisemiten-im-land-85715856.bild.html    

12.10.2023 

Experten warnen vor Terror auch bei uns 

Haben „Hunderttausende“ Antisemiten reingelassen 

 

Der Staatsschutz spricht allein in Nordrhein-Westfalen von 150 

„Anhängern“ der Hamas, dazu gut 200 Sympathisanten, geht von 

einem vierstelligen Mobilisierungspotenzial aus. Doch DAS sind 

nur die erfassten Fälle. Der Judenhass ist weitverbreitet. 

Ethnologin Susanne Schröter (66, Direktorin des Forschungszentrum 

Globaler Islam an der Goethe-Universität Frankfurt) zu BILD: „Wir haben 

ein riesiges Problem. Wir haben Hunderttausende Menschen mit 

antisemitischem Weltbild nach Deutschland reingelassen, die in ihren 

Herkunftsländern mit dieser menschenverachtenden Ideologie 

aufgewachsen sind. Diese haben sie bei der Einreise in unser Land 

mitgebracht. Die Folgen sehen wir in diesen Tagen auf unseren 

Straßen.“…………. 

Der Staatsschutz spricht allein in Nordrhein-Westfalen von 150 

„Anhängern“ der Hamas, dazu gut 200 Sympathisanten, geht von 

einem vierstelligen Mobilisierungspotenzial aus. Doch DAS sind nur die 

erfassten Fälle. Der Judenhass ist weitverbreitet. 

Das Bundeskriminalamt schreibt in einer Lage-Einschätzung, die BILD 

vorliegt: „Im Zuge einer zu erwartenden israelischen Gegenoffensive 

entfaltet vornehmlich der Phänomenbereich religiöse Ideologie eine hohe 

Gefährdungsrelevanz.“ 
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▶ „So ist insbesondere mit demonstrativen Aktivitäten in Verbindung mit 

verbalen Unmutsbekundungen vor israelischen Einrichtungen sowie 

Gebetshäusern, insbesondere in Berlin zu rechnen.“…… 

Für das Wochenende sind bundesweit zahlreiche 

Solidaritätskundgebungen von Palästinenser-Sympathisanten angemeldet. 

Allein in Nordrhein-Westfalen sind am Samstag in Köln, Düsseldorf und 

Aachen Demonstrationen mit insgesamt mehreren Hunderten Teilnehmern 

geplant. ….. 

Zur Lage in Deutschland sagt er (der Staatsschützer): „Das Problem sind 

in Deutschland nicht die wenigen bekannten Hamas-Unterstützer, die sind 

eigentlich eher nur Spenden-Sammler. Das Problem ist, und das sehen 

wir ja schon durch unzählige Beiträge bei Social Media, dass viele 

gerade zugewanderte Muslime nicht nur Verständnis für den verheerenden 

Terrorangriff haben, sondern ihn sogar befürworten, sich regelrecht 

darüber freuen.“…………. 

https://www.tagesschau.de/inland/innenpolitik/israel-hamas-faeser-

100.html  11.10.2023 

Faeser will gegen Hamas-Unterstützer vorgehen 

Innenministerin Faeser drängt darauf, mögliche Unterstützung für 

die Hamas in Deutschland frühzeitig und umfassend zu 

verhindern. Alle "nachrichtendienstlichen und polizeilichen Mittel" 

sollten genutzt werden.  

Vor dem Hintergrund der andauernden Angriffe der radikalislamischen 

Hamas auf Israel hat Bundesinnenministerin Nancy Faeser ein hartes 

Vorgehen gegen mutmaßliche Unterstützer der von Deutschland als 

Terrorgruppe eingestuften Organisation angekündigt.  
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"Unsere Sicherheitsbehörden nehmen die islamistische Szene noch stärker 

ins Visier, um Reaktionen auf den Terror der Hamas sofort zu erkennen 

und jede Unterstützung zu unterbinden", sagte die SPD-Politikerin 

gegenüber der Funke-Mediengruppe. Alle "nachrichtendienstlichen und 

polizeilichen Mittel" sollten genutzt werden, um gegen Unterstützer und 

Sympathisanten vorzugehen.  

Vorgehen gegen Spendensammler 

Faesers Worten zufolge solle das auch für Personen gelten, die Spenden 

für die Hamas sammeln. Zugleich appellierte die Bundesinnenministerin 

an die Behörden der Bundesländer, konsequent einzuschreiten, um 

Solidaritätsbekundungen und -demonstrationen möglichst frühzeitig zu 

unterbinden.  

Gleichzeitig müssten die Länder auf "alle aufenthaltsrechtlichen 

Möglichkeiten" zurückgreifen, um "Straftäter aus der islamistischen Szene 

auszuweisen, wenn sie keinen deutschen Pass haben".  

https://test.rtde.tech/gesellschaft/177846-taegliche-wahnsinn/  

12.10.2023 

Der tägliche Wahnsinn – Robert Habeck: Geringverdiener kaufen 

sich E-Auto für 30.000 Euro  

Robert Habeck: Geringverdiener kaufen sich E-Auto für 30.000 

Euro 

Bundeswirtschaftsminister Robert Habeck hat in einer ARD-Talkshow am 

Mittwochabend wieder einmal seinen begrenzten Bezug zur Realität im 

Land unter Beweis gestellt. Zum Thema staatliche Förderung von 

Elektroautos erklärte der Kinderbuchautor bei "Maischberger": 

"Nehmen Sie den sogenannten Umweltbonus. Ob Sie sich ein E-Mobil für 

100.000 Euro kaufen und selber 200.000 Euro im Jahr verdienen oder ein 



4 
 

ganz kleines Auto für 30.000 Euro, wenn es sowas gibt, und ganz wenig 

verdienen – Sie kriegen die gleiche Förderung." 

In den Sozialen Netzwerken wurde darauf verwiesen, dass nur die 

wenigsten deutschen Haushalte sich mal eben ein "ganz kleines Auto für 

30.000 Euro" zulegen können – von Geringverdienern ganz zu schweigen. 

https://exxpress.at/staatsanwalt-knickt-ein-einstich-im-fall-von-afd-chef-

chrupalla-bestaetigt/  12.10.2023 

Staatsanwalt knickt ein: Einstich im Fall von AfD-Chef Chrupalla 

bestätigt 

Die zuständige Staatsanwaltschaft hat sich im Fall des attackierten AfD-

Chefs Tino Chrupalla selbst korrigiert: “Ja, es hat eine Einstichverletzung 

gegeben. Sie hat Blut auf seiner Kleidung hinterlassen.” Damit spricht 

immer mehr für einen Anschlag auf den Politiker. 

Es ist die wohl entscheidende Wende in der Causa Chrupalla. Nachdem der 

AfD-Chef selbst die Initiative ergriffen und sich nach seiner Verletzung 

während eines Wahlkampfauftritts in Ingolstadt noch einmal in ärztliche 

Behandlung in Dresden begeben hat, schloss sich die 

Staatsanwaltschaft jetzt den Ausführungen der sächsischen Ärzte 

an und bestätigte: “Es hat eine Einstichverletzung gegeben.”…….. 

Die Staatsanwaltschaft räumte dies inzwischen ein: “Es hat eine 

Einstichverletzung gegeben. Diese Verletzung wird im Arztbericht als 

Diagnose, nicht nur als Anamnese genannt.” Und: “Die 

Einstichverletzung hat Blut auf Tino Chrupallas Kleidung hinterlassen. ….. 

https://www.epochtimes.de/politik/ausland/weg-von-demokraten-r-f-

kennedy-jr-erklaert-sich-zum-unabhaengigen-

praesidentschaftskandidaten-a4439881.html  11.10.2023 
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Weg von Demokraten: R. F. Kennedy Jr. erklärt sich zum 

unabhängigen Präsidentschaftskandidaten 

Für die Ankündigung seiner Unabhängigkeit am 9. Oktober hatte sich 

Robert F. Kennedy Jr. das National Constitution Center in Philadelphia 

ausgewählt. Ein historischer Ort, der zu seinem Anliegen passte. Dort 

hatte der erste und einzige unabhängige Kandidat die 

amerikanische Präsidentschaft gewonnen: George Washington. Er 

glaube, dass er einen ähnlichen Weg ins Weiße Haus gehen werde, 

erklärte Kennedy. 

„Heute schlagen wir eine neue Seite in der amerikanischen Politik auf“, 

sagte Kennedy, nachdem er angekündigt hatte, bei den Wahlen 2024 als 

Unabhängiger für das Präsidentenamt zu kandidieren, und dass er 

die Vorwahl der Demokratischen Partei verlassen werde. 

„Es hat schon früher unabhängige Kandidaten gegeben. Aber dieses Mal 

ist es anders. Diesmal wird der Unabhängige gewinnen“, sagte Kennedy. 

„Drei Viertel der Amerikaner glauben, dass Präsident Biden zu alt ist, um 

effektiv zu regieren. Präsident Trump steht vor mehreren Zivil- und 

Strafverfahren. Beide haben Sympathiewerte, die tief im negativen 

Bereich liegen“, sagte er. „Das ist es, was uns die Zweiparteienpolitik 

beschert hat, und deshalb müssen wir die korrupte Macht in 

Washington D.C. aus den Angeln heben und diese Nation wieder zu 

unserer machen.“ ……………….. 

Kennedy betonte, dass die Erklärung seiner Unabhängigkeit von der 

Demokratischen Partei eine Entscheidung war, die er nicht leichtfertig 

getroffen habe. Es sei schmerzhaft für ihn, die Partei seiner Vorfahren 

loszulassen. Sie hätten vor mehr als einem Jahrhundert die 

politische Dynastie seiner Familie begründet. …………….. 


